

令和2年11月17日

関係者各位

在リヨン領事事務所長
(公印省略)

WASHOKU 事業の現状報告

立冬の候、皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症により、大変なご苦勞をされていることと拝察いたします。

さて、皆様には明年秋にリヨン市で開催する「WASHOKU 事業」の立ち上げ及び同日本事務局の設置について、本年8月にご案内申し上げました。その後、在リヨン領事事務所としては、所管するリヨン・メトロポールと事業期間、費用負担、サイドイベントなどの協議を重ね、右合意内容を反映した企画書を皆様へ送付すべく、準備を進めておりました。

しかしながら、ご存じのとおり、フランスでは新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続ぎ、10月30日から外出制限措置が再導入され、現在、出勤や外出にも厳しい制約があります。フランス政府による新たな衛生対策を受け、当事務所、日本事務局及びリヨン・メトロポールで今後の取り進め方について協議を行っておりますが、WASHOKU 事業は2022年へ延期する方向で調整が進められています。

大変残念ではございますが、事業の延期は、リヨン市民の記憶に残る、素晴らしいイベントに作り上げるための準備期間を十分に確保することになると前向きに捉えたく、急なご案内となり恐縮ですが、皆様のご理解を賜れば幸いです。

在リヨン領事事務所としては、引き続き当地における対日理解促進のために尽力する所存です。末筆ではございますが、一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。